

Ferienprojekt: „Kultus Rockband“

Von Julia Schmitz

18. Juli 2023, 20:13

Ein Coaching- und Bandprojekt für junge Musiker/innen im Café Kultus



In der letzten Woche haben junge Musikerinnen im Café Kultus mit großem Spaß und Engagement vier Rocksongs erarbeitet. Angeleitet wurde die Sängerin und Gitarristin Ada, dem Bassisten Erik, die Sängerin Malin, dem Bassist Sky und dem Gitarristen Leon durch die studierten Musiker Lukas Gaedtke und Jan Helten von den Betrayers of Babylon.

Vor dem Projekt trafen sich schon einige der Teilnehmerinnen regelmäßig im Café Kultus zum Musik machen und Songs schreiben. Im Projekt wurde anhand der Cover Songs von der Punkrock Band Weezer und den Foo Fighters unter professioneller Anleitung am Zusammenspiel der Band gearbeitet. Auch die eigene Songidee von der jungen Sängerin und Gitarristin Ada konnte im Projekt fertig gestellt werden. Zum Abschluss des viertägigen Workshops gäbe es kein kleines Konzert mit den vier neuen Songs und einer Zugabe vor Freunden und Familie. Jetzt möchte die Band weiter mit ihren neuen Wissen und Fähigkeiten im Café Kultus an ihren Songs feilen. Im Herbst soll dann ein Konzert im Vorprogramm einer Band im Kultus folgen.